

Kasdim 1418/Mamuju hadiri Apel Ketua Satuan Keamanan Lingkungan di Polresta Mamuju

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.ID

Jun 21, 2023 - 16:43



Mamuju - Letkol Inf Andi Ismail, S.E. Menghadiri Apel Ketua Satuan Keamanan Lingkungan (Kasat Kamling) dengan tema "Kita tingkatkan sinergitas petugas satkamling guna mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif dalam rangka pemilu serentak 2024". Acara tersebut berlangsung di Kantor Polresta Mamuju, Jalan Ks. Tubun, Kelurahan Rimuku, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju,

Provinsi Sulawesi Barat. Rabu (21/06/2023)



Kegiatan tersebut dihadiri Kombes Pol Iskandar, S.I.K., S.H., M.H (Kapolresta Mamuju), Kombes Pol Andarias, S.H., S.E., M.M (Dirbimas Polda Sulbar), AKBP Arianto, S.E., M.M (Wakapolres Mamuju), Ado Mas'ud (Wakil Bupati Mamuju), para Kapolsek se-Polda Sulbar, personel Bimas Polda Sulbar, personel Bimas Polresta Mamuju, personel Kemenkumham Lapas Kelas II Mamuju, personel Perhubungan Kabupaten Mamuju, perwakilan masyarakat peserta satkamling, serta para tamu undangan lainnya. Total hadir sekitar 150 orang.

Pada kesempatan itu Kapolresta Mamuju, Kombes Pol Iskandar, S.I.K., S.H., M.H, membacakan amanat dari Kapolri dalam acara tersebut. Ia menyampaikan apresiasi kepada jajaran Polri dan semua pihak yang telah mendukung kegiatan apel Kasat Kamling ini. Tujuan kegiatan ini adalah mempercepat upaya revitalisasi satkamling untuk meningkatkan peran petugas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat secara Swakarsa. Situasi kondusif merupakan persyaratan utama dalam pembangunan nasional, dan kolaborasi serta partisipasi aktif masyarakat diperlukan untuk mencapai tujuan tersebut.



Kasdim 1418/Mamuju menyambut baik dan mendukung acara Apel Kasat Kamling ini. Ia berharap bahwa kegiatan ini dapat menggelorakan semangat satkamling dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dari lingkungan sendiri. Dengan kerjasama yang baik antara TNI,

Polri, satkamling, dan seluruh elemen masyarakat, diharapkan situasi kamtibmas yang kondusif dapat terwujud, serta pemilu serentak tahun 2024 dapat berjalan dengan aman, lancar, dan demokratis.

Sebagai penutup, acara diakhiri dengan penyerahan hadiah dan tropi kepada pemenang satkamling tingkat Polresta Mamuju dan Polda Sulbar. Kegiatan satkamling dilaksanakan sebagai upaya Polri dalam meningkatkan keamanan hingga tingkat RT, RW, Desa, dan Lurah, serta sebagai bagian dari program pengaktifan Satkamling.

Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mendukung terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif di Mamuju dan Sulbar secara keseluruhan.